

Glasfaserausbau Gebiet Gondiswil

Ufhuser Zeitung 07/2024 vom 2. September 2024

Der Glasfaser-Ausbau im Dorfkern Ufhusen schreitet weiter voran und es wurden bereits für die fünfte Bauetappe Verträge versandt sowie die Infoveranstaltung durchgeführt.

Derweil hat die Swisscom angekündigt, das Gebiet Gondiswil Haltestelle-Lischmatt mit FTTH (fibre to the home) zu erschliessen. Das Gebiet beinhaltet ebenfalls einige Liegenschaften, welche in das Gemeindegebiet von Ufhusen fallen. Dies widerspricht dem Koordinationsvertrag zwischen der Swisscom und der Gemeinde Ufhusen. Leider haben wir erst nachdem alles geplant war und rein durch Zufall von diesem Vorhaben erfahren. Es würde keinen Sinn ergeben, parallel dazu das Gebiet zu erschliessen. Gemäss dem Vertrag ist die Gemeinde Ufhusen für den Glasfaserausbau verantwortlich.

Die neu vorliegenden Tatsachen sprechen gegen die mit dem Projekt «Glasfaser für Alle Ufhusen» geplante Solidarität. Der Gemeinderat und die Projektleitung des GFA-Projekts bedauern dieses Vorgehen der Swisscom. Das höchste Ziel ist jedoch, dass alle Ufhuser-Wohnungen und Unternehmen Glasfaser nutzen können.

Im genannten Gebiet wurden durch das Projektteam Glasfaser Ufhusen bereits Investitionen getätigt. Der Gemeinderat Ufhusen wird bei der Swisscom entsprechende Ausgleichszahlungen zur Deckung der bereits getätigten Aufwände einfordern.

Gemeinderat Ufhusen